

 Fecha:
 28-06-2025
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 Las Noticias
 Cm2:
 686,2
 Lectoría:
 13.800

 Supl.:
 Las Noticias
 VPE:
 \$ 1.139.746
 Favorabilidad:
 □ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: Pronto entrará en funcionamiento semáforo en conflictiva arteria vehicular

Pronto entrará en funcionamiento semáforo en conflictiva arteria vehicular

\$114 millones y medio costó semáforo para Villa Alegre y Av. Miraflores



Ricardo Germani Gay, abogado, concejal por Victoria

En el curso del próximo mes deberá instalarse el semáforo en la transitada y conflictiva intersección de calles Av. Miraflores y Villa Alegre, sector sur de Vic-toria que por largo tiempo ameritaba el funcionamiento de este elemento, dado el flujo vehicular. Victoria se ha extendido hacia los cuatro puntos cardinales y este corresponde al sur de la ciudad donde han surgido establecimientos de educación básica y media, el Cesfam, comercio en general y poblaciones va-

Ricardo Germani el concejal victoriense dijo a este Diario que la inversión bor-

Cuándo este Diario se apersonó en el sector, advertimos la imperiosa necesidad de la habilitación de un semáforo, que sin duda alguna será de gran ayuda para los peatones, quienes cruzan las calles encomendándose a los santos.



Camiones, buses y automóviles por doquier transitan por esta ruta internacional. Menos mal que el Municipio se apiadó de los residentes de este sector victoriense y pronto según lo anunció el Concejal Germani, se instalará el semáforo.

deó los 114 y medio millones de pesos y que debiese estar instalada en el mes de julio venidero. Un proyecto sin duda muy anhelado, quiero destacar a la empresa TEK Chile S.A. quien se adjudicó esta iniciativa, atendiendo a que es la misma que mantiene los otros señalizadores, afirmó el concejal.

Y LAS PLATAS DEL ROYALTY...; QUE DESTINO?

Tras una entrevista concedida a este Diario el concejal Ricardo Germani dijo que solicitó al alcalde el destino de los recursos del Royalty, dineros famoso frescos provenientes de las utilidades del cobre que entrega el Estado por 3 veces al año a los Municipios para materialización de obras en las respectivas comunas. Sobre el particular, el alcalde le indicó al concejal que en la semana venidera próxima sesión de Concejo) dará cuenta del destino de esos recursos que bordean los 400 millones de Estos son recursos extras, que en el fondo caen del cielo y una buena administración podría hacer maravillas. Esperamos que diga el alcalde en que se gastó ese dinero y ahí le señalaré que en las próximas remesas se invierta en proyectos como el caso de los semáforos que tanta falta hacen en diversas arterias de la ciudad.

Auditoría para Educación y Municipalidad

El concejal Germani dijo que en la última reunión del Concejo se señaló que en la próxima semana se subirá a las páginas de licitaciones la auditoría que los concejales solicitaron para algunos departamentos de Educación e igualmente de la Municipalidad, con el objeto de recabar antecedentes y demostrar el estado financiero de la Corporación.

Esto lo solicitamos en el mes de marzo, y recién ahora fue adjudicada la empresa que tras evacuar el informe dilucidará muchas dudas respecto de la administración municipal, enfatizó Ricardo Germani Gav.

